

*„Und meine Seele spannte
weit ihre Flügel aus,
flog durch die stillen Lande,
als flöge sie nach Haus.“*

Reinach, im November 2020

Traurig nehmen wir Abschied von

Astrid Maria Saner

10. März 1936 – 22. November 2020

Viel zu schnell und unerwartet bist du von uns gegangen, aber nicht aus unseren Herzen.

Wir danken dem Personal der Intensivstation des Kantonsspital Baselland Liestal herzlich für die rundum Betreuung in den letzten Stunden ihres Lebens.



In stiller Trauer

Brigitte und Adrian Rufener-Müller, Wittenbach
mit Florian und Myrjam

Sandra und Markus Müller-Amsler, Binningen
Rita und Hugo Stöckli, Hofstetten
mit Sandra

Die Abdankung und Urnenbeisetzung findet im engsten Familienkreis statt.

Traueradresse: Markus Müller, Blumenstrasse 15, 4102 Binningen
(Es werden keine Leidzirkulare versendet)